

FAMILIAS DE SAN PABLO EN SANTA CRUZ ESTRENAN SISTEMA DE AGUA POTABLE



En acto desarrollado este 15 de julio en la localidad de San Pablo del municipio San Antonio del Lomerío, departamento de Santa Cruz, la gerencia departamental del Fondo Nacional de Inversión Productiva y Social (FPS) Santa Cruz, entregó a los beneficiarios el “Sistema de Agua Potable Comunidad San Pablo” que fue construido con 843.584 bolivianos financiado por el Gobierno Nacional en el marco del programa Mi Agua V.

La obra que beneficia a 40 familias y a un total de 200 habitantes de la localidad de San Pablo, consta de caseta de bombeo y cloración, línea de impulsión, tanque elevado de almacenamiento capacidad 10 metros cúbicos, red de distribución, conexiones domiciliarias de agua potable, cercos de protección, además de medidas de mitigación ambiental.